
RN/221

22.28

Abgeordneter Mag. Lukas Hammer (Grüne): Danke, Herr Präsident. – Kollege Hafenecker hat gerade behauptet, dass die ehemalige Ministerin Leonore Gewessler die einzige Ministerin sei, die ein Kohlekraftwerk wieder aufgesperrt hätte. – Das ist falsch. (*Abg. Martin Graf [FPÖ]: Der Habeck hat es auch noch ...! – Weitere Zwischenrufe bei der FPÖ.*)

Ich berichtige tatsächlich: Das wahrscheinlich von Ihnen gemeinte Kraftwerk Mellach wurde **nie** aufgesperrt. (*Ruf bei der FPÖ: Stimmt, der Habeck war auch!*) Das letzte Kohlestück dieses Kraftwerks Mellach wurde ihr feierlich übergeben und befindet sich jetzt im Haus der Geschichte, im Museum, dort, wo es hingehört, und da, wo auch Ihre Ideologie hingehört. – Danke schön. (*Beifall bei Grünen und SPÖ sowie bei Abgeordneten der NEOS.*)

22.28

Präsident Dr. Walter Rosenkranz: Als Nächster zu Wort gemeldet: Herr Abgeordneter Jantscher. Eingemeldete Redezeit: 3 Minuten. – Bitte Herr Abgeordneter, ich mache darauf aufmerksam, dass die Restredezeit noch insgesamt 7 Minuten betragen würde.